

237-244



Mérida, 20 de marzo de 1995

Sr.D. [REDACTED]
C/ [REDACTED]
30840 - Alhama de Murcia

Estimado compañero:

Le agradezco su felicitación por mi intervención en el programa de Jesús Hermida de días pasados, en el que intenté reflejar el ánimo de muchos ciudadanos en relación con el acoso al que está sometido el partido al que pertenezco.

No sería justo deslegitimar la gestión que a lo largo de más de doce años se lleva ejerciendo desde las instituciones gobernadas por los socialistas, por el simple hecho de que cuatro desalmados hayan manchado el nombre histórico y la conciencia de muchos hombres de bien, que darían su vida por unas siglas y por unas ideas. De todas maneras, lo andado, andado está, y el tiempo dará o quitará razones.

Cartas como la suya son las que animan a proseguir en la labor de defensa de los ideales que siempre han sido mi norte en favor de la justicia, la solidaridad y la libertad.

Reiterándole mi agradecimiento por sus palabras, reciba un cordial saludo.

Fdo.: Juan Carlos Rodríguez Ibarra.

